

Soirée d'information

Mercredi 7 février 2024 à 20h
Salle polyvalente de Choulex

NOUVEAU PROJET DE COLLISIONNEUR DU CERN

Quels impacts pour Choulex et sa région ?

Avec

Delphine Klopfenstein, conseillère nationale

Auteure d'une question adressée au Conseil fédéral sur le projet du CERN

Christina Meissner, députée au Grand conseil

Cosignataire d'une résolution adressée au Conseil d'Etat sur le projet du CERN

Jean-Bernard Billeter, ingénieur EPFZ

Membre du comité de noé21

Fabienne Grebert, conseillère régionale Auvergne-Rhône-Alpes

Renseignements: 076 540 89 35



Le CERN évalue actuellement la faisabilité d'un nouveau collisionneur de particules enfoui plusieurs centaines de mètres sous terre et long de 92 km passant sous le lac et faisant le tour du Salève. Le seul puit en Suisse pour creuser le tunnel et extraire les déblais serait à Choulex, occupant 5 hectares. L'accélérateur consommerait autant qu'une ville de 700'000 habitants.

Si ce projet devait se concrétiser, le chantier dont la durée se compte en décennies, les gravats en millions de mètres cubes et les ouvriers en milliers aurait un impact considérable sur les communes de Choulex, Presinge, Meinier, Puplinge ainsi que sur la totalité du canton. L'impact environnemental serait également durable et significatif au niveau des écosystèmes locaux et le bilan carbone extrêmement élevé.

Afin d'informer les habitants de la région, le collectif SeymazVie et l'association noé21 vous invitent à **une soirée d'information le mercredi 7 février 2024 à 20h à la salle polyvalente de Choulex**, 6 chemin de Briffods 1244 Choulex.